

がくえん やましな学園だより



がつごう
9月号

発行日: 令和6年8月30日

発行者: 京都市やましな学園

園長 高橋憲二

今年の夏の甲子園高校野球では、京都国際高校が優勝しましたね！夏の猛暑を忘れてしまうほどの熱戦でしたが、やはりまだまだ暑い日が続きます。引き続き、熱中症に十分気を付けて、日々元気に過ごしましょう！

◆外出レクで村上隆展に行ってきました！！（就労継続B型）

今回のメイン行先は、京セラ美術館『村上隆 もののけ京都』。現代美術の最前線で活躍する【村上隆（むらかみたかし）】の大規模な個展は、色鮮やかな作品がいっぱいで、皆さんのテンションもUP！今回は、自分の携帯カメラでの撮影OKだったので、お気



に入りの作品を背景に仲間と一緒に記念写真を撮たくさん撮りました♪その後は、ビュッフェスタイルのレストランで食事をゆったりと楽しみ、充実した1日となりました！

◆夏祭り、開催しました！！（生活介護）



8月の土曜日開所、今年もミニ夏祭り開催しました。高橋園長がお地藏様に扮して、みんなでお詣り。その他にも射的、パネルシアター、ストラックアウトなど様々な出し物を楽しみました。お菓子の千本引きもあり大好評！今年もミニ夏祭りに向けて、平日の休み時間を使ってパブリカと東京音頭を練習していたので盆踊り発表会もあり、みんなで法被を着て踊り大盛り上がりでした♪最後は



みんなで記念撮影でハイチーズ！とてもいい笑顔の写真が撮れました！

ミニ夏祭りも毎年恒例行事となっているので、来年も楽しんでもらえる企画が出来ればと思います！（明石）

◆お知らせ

※ 9月から就労継続B型事業は、面談月間となります。 よろしくお願ひ致します。